



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS



SECRETARÍA DE RELACIONES
EXTERIORES Y COOPERACIÓN
INTERNACIONAL



COOPÉRATION ET PROMOTION INTERNATIONALES

Bulletin d'information
N ° 02-2021

À L'ÉTRANGER, MAIS AVEC LE COEUR AU HONDURAS

Après le passage des tempêtes tropicales Eta et Iota à travers le territoire national, le Gouvernement du Honduras, par l'intermédiaire du Chancelier Lisandro Rosales Banegas, a appelé la communauté internationale, les gouvernements amis et les organisations internationales à fournir une aide humanitaire et financière pour répondre aux besoins immédiats de relèvement et de reconstruction du pays, en activant le Bureau du Centre de Coordination de l'Aide et de l'Assistance Humanitaires Internationales (CCAHI), auquel participent toutes les institutions gouvernementales chargées de prendre des mesures pour faciliter l'arrivée des dons de l'extérieur.

En parallèle, il a instruit le service extérieur hondurien d'activer les mécanismes d'obtention de l'aide officielle et de coopération internationale non gouvernementale, en réalisant des coordinations sans précédent avec la communauté hondurienne résidant dans leur zones de circonscription, dont il a reçu une réponse écrasante pour soutenir tous les compatriotes qui ont été touchés par ces phénomènes naturels.

Aux États-Unis, l'ambassade du Honduras, par l'intermédiaire du réseau consulaire de ce pays, prévoit la création de 98 centres de collecte de dons avec le soutien d'organisations honduriennes.

Dans ce bulletin, nous voudrions souligner le soutien apporté par les honduriens qui, bien qu'ils soient dans un autre pays, ont leur cœur au Honduras. De même, nous voulons reconnaître les étrangers qui, personnellement, se sont approchés aux ambassades et des consulats pour remettre leur don.

À tous, merci beaucoup! Dieu bénisse le Honduras!



|cancilleriaHN

COMMUNAUTÉ HONDURAINNE AUX ÉTATS-UNIS



Miami, FL.

La communauté résidant en Floride, en coordination avec le Consulat du Honduras à Miami, a envoyé un total de 18 000 livres d'aide humanitaire.

Parmi les associations qui ont remis ce don se trouve la Fondation Olanchanos Unis pour le Honduras, la Organisation Hondurienne Intégrée Francisco Morazán, la Corporation for National and Community Service (CNCS), Chambre de Commerce Calle 8 Miami et Fundación Hermano a Hermano.

De son côté, l'entraîneur des Miami Dolphins de la NFL, Brian Flores, d'origine hondurienne, a envoyé plus de 19 mille livres d'aide humanitaire récoltées par son équipe.

Les deux envois ont été effectués sur des vols humanitaires de Spirit Airlines.



Los Angeles, CA.

Les organisations de Honduriens à Los Angeles ont coordonné avec le Consulat Général du Honduras dans cette ville pour envoyer une aide humanitaire telle que de la nourriture, des articles d'hygiène personnelle, des vêtements et des chaussures, qui a été livrée à l'église chrétienne Multitudes de Dios à San Pedro Sula, le Diocèse de La Ceiba, Amigos de Atlántida et Unidos por San Lorenzo de Candelaria, Lempira.



Atlanta, GA

Le Consulat du Honduras à Atlanta a mené une campagne de collecte qui a permis de collecter 300 caisses pleines de médicaments, de denrées alimentaires non périssables et de vêtements. Après de longues journées de travail, le don est arrivé dans le pays le 11 décembre 2020.



Houston, TX

Les Honduriens à Houston, Texas avec l'équipe du Consulat du Honduras de cette ville, ont procédé à la collecte de denrées alimentaires, des produits d'hygiène personnelle, des vêtements et des chaussures à livrer à la population touchée au Honduras. Le don est arrivé au pays le 20 décembre 2020.



Autres États des États-Unis

Un navire de soutien logistique de la Force Navale du Honduras a transféré du port des Everglades de Floride, quelque 200 tonnes d'aide que les honduriens vivant aux États-Unis ont donné grâce aux efforts de l'Ambassade du Honduras à Washington D.C. et la Fondation 15 de Septiembre.

Le navire "Gracias a Dios" a transporté, entre autres, des denrées alimentaires non périssables, des vêtements, des jouets, des fauteuils roulants et du matériel de biosécurité.

COMMUNAUTÉ HONDURAINNE DANS LES PAYS VOISINS



El Salvador

Avec des envois le 17 et 28 novembre 2020, la communauté hondurienne en El Salvador a déclaré qu'elle était présente pour offrir de la nourriture et des vêtements aux compatriotes touchés. Les procédures ont été effectuées par l'équipe de l'Ambassade du Honduras au Salvador.



Guatemala

Le 30 décembre 2020, il est arrivé dans le pays le don recueilli par l'Ambassade du Honduras au Guatemala consistant en diverses fournitures d'aide humanitaire données par la communauté Catracha de ce pays, qui ont offert leur soutien malgré avoir également été frappé par ces phénomènes climatiques.



Nicaragua

Suite à l'appel de l'Ambassade du Honduras au Nicaragua, les honduriens résidant dans ce pays voisin ont collecté une grande quantité de vêtements pour adultes et enfants, des couches, de la nourriture, du papier hygiénique, de l'eau en bouteille, de linge de lit et des couettes, entre autres.



Costa Rica

Des vêtements, des chaussures, des jouets, des conserves, des céréales de base, des couches, du papier hygiénique et du matériel de nettoyage, entre autres, ont été fournis par les honduriens résidents au Costa Rica et les frères costa-riciens avec la coordination de l'Ambassade du Honduras dans ce pays.



Panamá

L'Association des dames honduriennes du Panama, avec le soutien de l'ambassade du Honduras dans ce pays, a envoyé un important don de nourriture, de vêtements, de chaussures, de couches, de nattes et de jouets à livrer à la population touchée par le passage des tempêtes tropicales.



México

Sous la coordination de l'ambassade du Honduras au Mexique, l'armée de l'air mexicaine a transféré 15,2 tonnes d'aide humanitaire collectées par le réseau consulaire, avec des dons de la communauté hondurienne au Mexique, communauté mexicaine, consuls honoraires et Ambassades concurrentes de ce pays.